

image not found or type unknown



Ich habe dieses wundervolle Sprichwort als Kind von meiner Großmutter gehört. Als ich klein war, habe ich oft auf Essen verzichtet. Aber Omas Satz hat immer funktioniert. Sobald ich den ersten Löffel Suppe gegessen habe, wurde ich wirklich hungrig. Ich hatte einen Bärenhunger. Es kommt vor, dass ich gerade an Omas Methode denke. Ich möchte nicht immer pünktlich frühstücken, zu Mittag oder zu Abend essen. Das passiert vor allem morgens oft. Ich habe keinen Hunger, bis ich etwas esse. Aber dann habe ich Appetit. Aber wie alle Sprichwörter hat auch dieses eine zweite Bedeutung. Zum Beispiel, wenn eine Person widerstrebend zu arbeiten beginnt. Aber er wird allmählich mitgerissen und bekommt einen Geschmack. Und er bringt es schon gerne zu Ende. Der Inhalt des Sprichworts ist, dass die Hauptsache ist, zu beginnen. Und es ist egal, was Sie tun werden: Essen, arbeiten, malen, schreiben, tanzen. Der Start eines jeden Falles kann schwierig, langwierig sein. Aber im Prozess des Menschen inspiriert der erste Erfolg. Und er geht weiter und erkennt bereits bestimmte Feinheiten. Das ist mir ziemlich oft passiert. Zum Beispiel, wenn ich plane, das Geschirr zu waschen. Aber so will ich das nicht tun. Ich finde sofort Ausreden. Ich finde andere Dinge, um Zeit zu nehmen. Aber sobald ich mich zwingen, das Geschirr zu waschen, kann ich nicht mehr aufhören. Ich kann die Reinigung in der ganzen Wohnung machen. Ich interessiere mich sehr für den Prozess und genieße ihn. Und dann genieße ich meine Arbeit. Also ist es wichtig, dass wir anfangen. In jedem Fall muss man keine Angst haben zu beginnen.